

Des vœux municipaux et de beaux projets à venir



Pierre Gal lors des vœux, a remercié les bénévoles pour leur investissement dans les événements de la municipalité. Photo Le DL/M.S.

Pierre Gal, maire de la commune entouré de son conseil municipal, a reçu ce week-end ses administrés à la salle des fêtes du village.

De nombreux maires de la communauté de communes du Pays de Cruseilles (CCPC) ainsi que le président étaient présents, de même que la gendarmerie et les pompiers.

Le maire a énoncé les réalisations faites au cours de l'année et remercié les élus qui par leur travail permettent d'obtenir des crédits pour les réalisations importantes comme la communauté de communes, pierre angulaire du Pays de Cruseilles.

Pour les chantiers à l'ordre du jour on pense tout de suite à l'école qui sera

réalisée dans la commune voisine de Vovray-en Bornes et qui va démarrer cette année, fruit d'un travail commun qualifié « d'exemplaire » pour Jean-Michel Combet, président de la CCPC.

Le président du Pays de Cruseilles, qui est intervenu, a largement développé les prérogatives et compétences de la communauté de communes, martelé chiffres et bilan des réalisations sur l'ensemble du territoire.

Pierre Gal a tenu à remercier tous les bénévoles qui s'investissent pour leurs concitoyens et souhaité une heureuse année à l'ensemble des participants venus nombreux l'écouter.